
**COMMUNIQUE DU COMITE DIRECTEUR DE LA LIGUE DU SPORT AUTOMOBILE DE LA RÉUNION :
RALLYE INTERNATIONAL DE MADAGASCAR 2018.**

Chers licenciés,

La Ligue Réunionnaise de Sport Automobile a été tout récemment invitée par la Fédération du sport automobile de Madagascar à suivre en observateur le prochain rallye de Madagascar qui se déroulera du 20 au 22 septembre prochains à Moramanga (pas trop loin de Antananarivo).

Cette invitation vise à nouer des liens entre nos deux instances, promouvoir ensuite auprès des passionnés de l'île de La Réunion cette épreuve de la Grande île, et par conséquent, inciter des pilotes réunionnais à venir plus tard s'aligner sur cette épreuve

La fédération malgache prend à sa charge le transport aéroport/ hôtel où 10 chambres seront à disposition et pris en charge également par notre hôte, dont 5 pour des dirigeants de la LRSA et des journalistes locaux qui feront le déplacement.

Il y a donc encore 5 chambres qui sont proposées aux éventuels pilotes réunionnais qui aimeraient découvrir en qualité de spectateurs cette épreuve au mois de septembre, dans le but possible d'y participer dans l'avenir.

Compte tenu du nombre restreint de places offertes, les pilotes qui sont vraiment intéressés peuvent nous faire parvenir leur candidature par mail : contact@lsareunion.re.

Les premiers qui manifesteront un réel intérêt, seront prioritaires.

Bien sportivement

Le Comité directeur.